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長期交換派遣学生スピーチ
　上田和恵さん
　「長期交換学生　帰国報告」
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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。コロナの第３波
が押し寄せているようで、爆発的な
感染拡大が心配されています。日本
全体でいうと、毎日の感染者数が大
体1,500人。累計で12万人。亡くなら
れた方が1,895人だそうです。一日も
早い終息を願っているところです。

　世界に目を移すともっと大変なことが起こっています。例
えば、アメリカの１日の感染者数は大体15万人、累計1,100
万人、亡くなられた方は24万人。人口は３億2,000万人ぐら
い、日本の2.5倍ほどですが、１日の感染者数、並びに累計
患者数は日本の100倍、亡くなられた方は130倍ぐらいにな
ります。また、ヨーロッパのフランスでは１日約６万人が感染、
日本の約40倍。英国の死亡者は５万2,000人で日本の27倍。
フランスも英国も人口は日本の約半分です。現在、ヨーロッ
パはロックダウンや外出禁止令が出されていて、日本より遙
かに遙かに遙かに厳しい状況で、経済もどうなっていくのか
大変心配なところです。
　話は飛びますが、私は花の業界にいますので、よく皆さん
から、このコロナ禍で花ってどうなのと聞かれます。実は、政
府が春先に緊急事態宣言を発令したときは、東京や大阪の

お花屋さんがお店を閉めて販売するところがなくて、花の売
り場がない状況でした。しかし、その後だんだんと落ち着い
てくると、残業等が減って家庭で過ごす時間が長くなった
のか、せめて家に花でも飾ろうと家庭の需要が増えてきまし
た。もちろん、今もいろんなイベントやパーティなどの需要は
減っていますが、まぁまぁのところできています。
　ただ、花の産業というのは景気や世の中のムードなどで
大変左右されやすい業界ですので、日本も経済を回しなが
ら、一方で感染拡大を何とかこの辺りで食い止めて、私たち
も乗り越えたいなと、そんなふうに思っているところです。
　因みに11月22日は語呂合わせで「いい夫婦」の日です。
我々の業界では、花を買って奥さまにプレゼントすることを
勧めています。このクラブの大先輩ですが、時々何でもない
日にちょこっと花を買って、家に帰って「ありがとう」とおっし
ゃるそうです。そうすると、とても夫婦が仲良く過ごせるとお
聞きしました。ぜひ、皆さんもそういうおしゃれなこともされ
てはいかがでしょうか。
　本日の卓話は、扇谷ちさとさんで、わざわざ卓話のために
東京からお越しいただきました。よさこいを世界に向けて発
展させようという活動を盛んにされている方です。お話が楽
しみです。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 来訪ロータリアン及びお客さま
高知南ＲＣ　　小松秀明氏、森島英典氏、関　浩明氏
火曜会　　川添　幸さん

● 高知南ＲＣより南高戦敗退による指南料持参
　10月に開催された第62回南高戦において、我が南ＲＣ同好会は、高知クラブさんに40点
以上の大差で敗北をしました。今日は忸怩たる思いですが、指南料を持ってまいりました。
次回は来年４月を予定しています。我がクラブは今、切磋琢磨、猛練習中です。次回は必ず
勝って、中澤さんか岡さんか武樋さんに指南料を持ってきていただくように頑張りますので、
よろしくお願いいたします。

● 地球３３番地実行委員会報告
　先日、地球３３番地第２回実行委員会に参加してまいりました。例年は記念式典や絵画展などを行い
ますが、今期はコロナの影響もあり式典は中止、イオンで絵画展のみを開催します。実行委員会では、
今年第30回を迎えるため、今後もこの式典を継続するのか、あるいは変えていくのか、根本的なことを
話し合いました。せっかく30年も続けてきたので、今後も何かしらの形で継続していきたいという意見が
ほとんどでしたが、一度各団体に持ち帰って検討をすることとしました。何かご意見があればご連絡く
ださい。

● 幹 事 報 告
・長期交換運営委員会をメイキャップの対象にする件につき、理事会において、委員会内容を報告することを前提
に了承しました。
・例会終了後、クラブ協議会を行います。

● ゲストスピーチ

　ドリーム夜さ来い祭り・20年の道のり　
　（一財）ドリーム夜さ来い祭りグローバル振興財団理事長　　

扇谷  ちさと 氏　

　私はダンスをしていて、東京に遊
びに行ったときに気楽な気持ちで
オーディションを受けました。たま
たま受かってしまったので、じゃあ、
３ヵ月ぐらい東京に行ってみようか
なという、そんな軽い気持ちだった
のですが水に合ってたんでしょう

か、そのまま現在まできています。結婚もして主婦生活をし
ていましたが、東京でよさこいをやってみたいという話がち
らほらとあって、よさこいの振り付けをすることになったの
が、向こうでよさこいをするきっかけです。
　2002年、東京のお台場でドリーム夜さ来い祭りを開催
しました。当時は10人少々で、イベンターでもなく、よさこ
いだけを踊っていた者ばかりで、いろんなことにぶつかり
ながら、あのときはこうすれば良かった、もっと賢いやり方
があったんじゃないか等々、失敗も数多くしてきました。
　2013年、ニューヨークのタイムズスクエアで初開催をし

ました。どうしてニューヨークかというと、お台場に来た方
は分かると思いますが、ここに自由の女神が立っています。
ですから、私はお台場の次はニューヨークだと思って、始
めたばかりの2002年に「次はニューヨークでやりましょ
う」と発表しました。もちろん、皆さん大笑いです。ニュー
ヨークには行ったことがない、英語も喋れない、そんな中
でニューヨークでやろうなんて、無謀なことで、夢物語は言
うなと。ただ、私は10年後、ドリーム夜さ来いがこのお台場
で続いていたら、次はニューヨークだと勝手に心に決めて
いました。最初、ニューヨークに行くのは2012年と決めて
いましたが、東日本大震災があり１年延期、やっと2013年
に開催できました。
　資金なし、組織なし、コネなし、ゼロから始めたドリー
ム夜さ来いでしたが、2014年、一般財団法人の体制がで
き、顧問や理事に多くの著名な方に名を連ねていただきま
した。そして、今まで東京のお台場、丸ノ内の行幸どおり、
秋葉原、有楽町、シンガポールのオーチャード通りなど、た
くさんのところで開催してきました。また、よさこいマイス
ターとしては、パラオ共和国でのジャパンフェアでよさこい
を披露しました。パラオは女性が強い国で大臣などは全て
女性だそうです。その他、マレーシアのペナンなどでも踊っ
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ています。今は、オリンピック・パラリンピックでよさこいを
踊りたいと、高知県挙げて活動しています。
　さらに最近はSDGsに取り組んでおり、社会貢献ができ
るお祭りを目指していこうと昨年から「子ども虐待のない
社会の実現」を目指す市民運動であるオレンジリボンと連
携協定を結び、踊り子がオレンジリボンを胸に付けてよさ
こいを踊る取り組みを始めました。
（プロモーションビデオ上映）
　今見ていただいた映像の曲は高知出身の織田哲郎さん
の作曲です。今年ドリーム夜さ来いは19周年、来年20周
年を迎えます。今年は、コロナの影響で通常のような開催
はできませんが、何とかつないでいきたいと考え、無観客、
生オンライン配信で11月７日、８日に開催しました。毎年約
80チーム6,000人が踊りますが、今年は3,000人、半数の
40チームで感染対策を重視して開催しました。当日はメッ
セージボードを出して、コロナに負けないで頑張ろうと配信
しました

（11月８日にオンラインでライブ配信した映像）
　現在でも、実行委員会のメンバーは手弁当で頑張って
います。一人一人の力で成り立っているお祭りで、ほんとう
に20年もよく続いたねといわれますし、私自身、奇跡的な
お祭りだと思っています。今までいろんなところで、「ドリー
ム夜さ来い、ドリーム夜さ来い」と言い続けてきましたが、
まだまだご存知ない方も多くいらっしゃいます。今回、友人
の中田さんが「皆さんに、ドリーム夜さ来いを知ってもらっ
たらどう？」と声をかけてくださったことが、今日、ここでお
話させていただくきっかけとなりました。
　今週、高知よさこい情報交流館で「VR・XR体験デー
forよさこい祭り」という体験コーナーを行います。これは
産学連携、高知県・高知市・高知工科大学さんと一緒に進
めているものです。10時から18時まで、お待ちしています
のでぜひお立ち寄りください。今後ともよろしくお願いいた
します。

◎ 33会 例会を開催いたしました
11 月 15 日に第 371 回 33 会が快晴の高知 GC にて開催されました。
ちょっとお休みされていた尾木会員も元気にご参加頂きみんな大喜びな楽しい一日になりました。

高知ロータリー名物！！　
仲良くワイワイガヤガヤで
集計結果を待っています。

優勝は流石のテクニックで
関裕司パストガバナーが栄冠に輝きました。
おめでとうございます～

裏方も奮闘中～
岡幹事が告知や組合せ、そして最新鋭のシステム
を導入して集計を。武樋幹事が毎回商品を手配し
てくださっています。
そして簡単な写真担当が私です（汗）中澤（清）
これを毎回一人でされていた関雅文会員に
感謝しかありません
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［ 11月17 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金359,000 円 90,598 円
さんさん

ポリオ 募 金 88,200 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知北RC　　12月　7日　職場例会（三）	 高知中央RC　　12月17日　夜間例会（城）
	 高知西RC　　12月18日　忘年夜間例会（三）	 高知北RC　　12月21日　クリスマス夜間例会（三）
	 高 知 R C　　12月22日　忘年夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　　12月22日　夜間例会（旭）
	 高知東RC　　12月23日　夜間例会（阪）	 高知南RC　　12月24日　夜間例会（阪）
	 高知中央RC　　12月24日　ロータリー休日（城）	 高知西RC　　12月25日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC　　12月28日　年末休み（三）	 高 知 R C　　12月29日　年末休み（三）
	 高知ロイヤルRC　　12月29日　年末休み（旭）	 高知東RC　　12月30日　年末休み（阪）
	 高知南RC　　12月31日　年末休み（阪）	 高知中央RC　　12月31日　年末休み（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

定時総会
ゲストスピーチ
　ストロングポイント社　高知支社長
　近藤  誠人 氏
　「コロナ禍におけるコンサルタント業務」

高知南ＲＣ

岡　　亮助
武樋　泰臣
中澤　清一

中澤　陽一

千頭　邦夫

出口　　学

安藤　一臣

中山　智裕
芝藤　倫朗
川﨑　敦子

南高戦指南料として

南ロータリークラブの小松さん、関さん、森島さん、今日は指南料をお届けいただきありがとうございまし
た。万が一にもそんなことはないと思いますが、次回敗北した場合は、中澤、岡、武樋の３名でお伺いし
ます。お手柔らかにお願いします。

家内の誕生日のお花の手配、いつもありがとうございます。全て忘れていても、お花だけはちゃんと届く
ので、平和な誕生日を過ごせています。家庭需要の花は大切です。
川添会員の元気な姿に安心しました。ところで、今日は家内の誕生日。朝出がけに「60代最後の誕生日
おめでとう」というと、「何言ってんの、私は59歳です」とむきになって反論されました。どうも私は20代
のときに小学生と結婚したようです。
この度、高知県観光特使に任命されました。フェイスブックで県内を紹介し、県外の友達に見てもらって
います。よろしければ、リクエストをお願いします。
先週は、結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。少し早いようですが、来月の妻の誕生日
のお花の手配を、全集中、花の呼吸でお願いいたします。
昨日は、妻の誕生日兼結婚記念日に花を届けていただきありがとうございました。
妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。
先日の箏曲演奏会におきましては、高知ロータリーのたくさんの皆さまにご来場いただき、応援を受け、
盛会裡に終えることができました。心より感謝申し上げ、ニコニコさせていただきます。ありがとうござい
ました。

ニコニコ箱

総数

11月　3日

（-11）89 57 14 7 82％11月17日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

祝日のため休会


